
VERBALE DEL 06 OTTOBRE 2015 %\q

L'anno 2015, il giorno 06 del rnese di Ottobre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro r. 
'ùfu#y

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 752014 del 0l ottobre

2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo.

E,' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il coll. Prof. Amm.vo sig.ra ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente Inzerillo chiama I'appello alle ore 09,40 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi,

Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, I+mllilo, La Valle, e Terzo. Risultano assenti i

Consiglieri Greco, Guaresi, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apertala seduta.

Il Presidente Inzerillo verificata l'assenza di comunicazionì invita i Consiglieri a iscriversi a parlare.

I consiglieri Cangelosi e Giocaliero chiedono il prelievo delle mozionin.746247 del 30.09.2015 e n. 596555

de|28.01.2015 e il Presidente propone la votazione della nomina degli scrutatori: Colletti, Giocaliero e La
Valle alle ore 09,45. Detta nomina viene approvata all,unanimità.

Si passa al III punto dell'OdG: Atti Ispettivi e si dà lettura della mozione n.746247 del 30.09.2015 a finna
del Consigliere Cangelosi e avente per oggetto: "seminari Informativi" e il Consigliere la legge e descrive

sottolineando che si notano compoftamenti scorretti da parte dei cittadini di ogni età che si introducono nella

strada ferrata passando attraverso le barriere che delimitano le linee tramviarie, pertanto invita il Si'daco e

l'Azienda AMAT ad avviare seminari informativi presso tutte le scuole della città.

Il Presidente Inzerillo fa un plauso al Consigliere Cangelosi sempre attento alla salvaguardia dell,incolumità
dei cittadini e per avere pensato direalizzare dei seminari nelle scuole per poftare la giusta educazione civica
per quanto riguarda il tram.

Dopo attenta analisi si passa alla votazione della mozione n.146247 del 30.09.2015 che viene approvata

all'unanimità alle ore 09,50.

Risultano assenti allavotazione i Consiglieri Greco, Guaresi, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e il presidente

Tomaselli.

AIIe ore 09,55 entra il Consigliere Scarlata.

Si dà lettura della mozione n. 596555 del 28.07.2015 afirma del Consigliere Giocaliero e avente per oggetto:

"Disinfestazione e derattizzazione di via Delle Grazie" e il Consigliere la legge e descrive brevemente

sottolineando che da diversi mesi nella via indicata si registra la presenza di numerosi topi, blatte e insetti.

Dopo attenta analisi si passa allavotazione della mozione n. 596555 del28.0i.2015 che viene approvata

all'unanimità alle ore 10,00.
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Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Greco, Guaresi, Marchese, Sala, Savoca e il
Tomaselli.

Il Consigliere Terzo chiede la verifica del numero legale. I1 Presidente Inzerillo chiama l'appello e risu

presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi, Cardella, Duminuco, Giocaliero, Inzerillo, Scarlata e Terzo.

Pertanto, il Presidente Inzerillo mancando il numero legale, sospenda la seduta di un'ora alle ore 10,05.

Alle ore 11,05 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Cangelosi, Giocaliero, Greco, Marchese e Sala. Pertanto mancando il numero legale chiude la

seduta di Consiglio.

Il Segretario Presidente

(Esp. Amm.vo Annj fvlariaGerag{
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